

Den Fetten Donnerstag wollten die Erst- und die Viertklässler gemeinsam mit einem Patenfrühstück beginnen. Dazu hatte sich die 4. Klasse etwas Besonderes für ihre Patenkinder einfallen lassen: Sie schmückten ihren Klassenraum und dekorierten die große Frühstückstafel fastnachtlich. Die Erstklässler freuten sich sehr darüber. Jeder konnte neben seinem Paten sitzen und eine ausgiebige Mahlzeit genießen.



# Gemeinsames "Helau!" in Klasse 1 und 4

Freitag, den 06. März 2015 um 23:02 Uhr

---



Paten mit ihren Patenkindern



Klasse 1



Klasse 4